

PRESSEINFORMATION

26. Juni 2012

Abrissarbeiten auf Schulgelände

Einschränkungen beim Parken

Im Zuge der Planungen zur Wiederbelebung des Schulstandortes am ehemaligen Goethegymnasium in Roßlau wurde festgestellt, dass das Nebengebäude am Haus 1 nicht mehr benötigt wird.

Der bauliche Zustand des Nebengebäudes hat sich nach dem Unwetter am 11. September 2011 sicherheitsrelevant verschlechtert. Deshalb wurde im Rahmen des Maßnahmen- und Finanzierungsplans für das Sanierungsgebiet „Altstadt Roßlau“ 2012 beschlossen, das Gebäude vorzeitig abzureißen.

Mittlerweile wurde mit den Abrissarbeiten begonnen. Dies führt zu Einschränkungen beim Parken im Bereich der Goethestraße und auf dem Schulgelände. Die entsprechenden Beschilderungen sind zu beachten. Für Beeinträchtigungen durch die Abbruchmaßnahme wird um Verständnis gebeten.